

---

## フェイスブックで綴る～平成25年12月

天地の開けし時ゆ 神々の鎮まりませる  
神山のその本山に産業 学び勤はく  
逞しき逞しきわれら若人 次の世のわが日の本を  
ああ担いて担いて立たむ

京都産業大学ラグビー部を応援する事30年。今年は、公式戦皆勤。全試合をライブで観戦し続けました。昨年の入替戦から、三原亮太と山下楽平のツートップが大活躍。関西学院に勝利してから、あれよあれよと勝ち続け、関西リーグ3位で全国大会。

早稲田を苦しめましたが、中央と大阪体育に勝利しブロック2位でシーズンを終了。ほんと、ええ夢見せて貰いました。今年のチームにありがとう。

感動をもう一度・・・って感じで全試合をフェイスブックから振り返ります。



9月29日：宝が池。京都産業大学50周年記念Tシャツを着て母校のラグビーを応援。しかも予想外(?)の大勝利！！今シーズンは、国立競技場に行けるかも・・・(30対19関西学院)



10月13日：花園ラグビー場。京都産業大学50周年記念Tシャツを着て母校をを応援。近畿大学相手に完封勝ち！！今シーズンは全国大学選手権に行けそうです！！(37対0近畿)



10月20日:雨の宝が池。昨年の覇者・天理大学と対戦。フォワードで圧倒するも、黒い壁に阻まれ敗戦を覚悟・・・けれども今年の京都産業大学は違います。後半、集中力のトライから22対17で勝利。正月は国立だあ～！（22対17天理）



10月27日:鶴見緑地での立命館大学戦。試合巧者相手に攻め手無し。5対31で、「よっしゃ今日はこれくらいにしといたろ」・・・と捨てゼリフ残すのみ。次の同志社大学戦まで2週間・・・産大復活の、のろしを上げろ～！（5対31立命館）



11月9日:天理親里競技場。同志社戦15対49というスコアで完敗。今日は、スローフォワードとかノットリリース、どこまでがラフプレーかの基準がわからなくなった上、タッチジャッジの権限はどこまでか、本当に疑問に思った一日でした。次回期待ですね・・・（15対49同志社）



11月16日:神様、仏様、楽平様！花園ラグビー場、大阪体育大学戦は、後半ロスタイムで17対17。FB・山下楽平選手が狙う左サイドライン近くからのペナルティーキックは、約50m先のゴールポストの上を越えて劇的な勝利。20対17で今宵のビールは格別なものになりそうです。(20対17大阪体育)



11月23日:西京極。最終戦で関西大学に勝利。関西大学リーグ戦を5勝2敗で、全国大学選手権に駒を進めました。12月8日と15日は名古屋・瑞穂、22日は花園・・・勝てば国立？(39対12関西)



12月8日:名古屋は瑞穂ラグビー場。全国大学選手権初戦。中央大学相手に、ドラマみたいな大逆転。ラストワンプレー、フォワードラッシュでラックからギャップを見つけてトライ。コンバージョンキックを入れれば勝利・・・楽平、神の子、テツヤの子・・・こニー一番の集中力で、見事ゴールポストの上を通過。京都産業大学、29対28で勝利を手にしました！！(29対28中央)



12月15日:またまた名古屋、瑞穂ラグビー場。早稲田大学相手に善戦・・・願わくば、後半10分の18対17になった時点で時間が止まってノーサイド・・・残念。(18対48早稲田)



12月22日:花園ラグビー場。大学選手権最終戦は、大阪体育大学相手になんとか勝利を手繰り寄せてくれました。今年のチームには、ええ夢見せて貰いました。感動をありがとう！(31対24大阪体育)



平成25年12月22日記

Top  
トップ  
へ

Back  
戻る



起承転結～京都産業大学ラグビ  
二